

PALABRAS DEL MAGISTRADO JOSÉ GUADALUPE TAFOYA HERNÁNDEZ, CONSEJERO DE LA JUDICATURA FEDERAL, CON MOTIVO DE LA INAUGURACIÓN DEL AULA CELAYA, DEL INSTITUTO DE LA JUDICATURA FEDERAL PARA REALIZAR CURSOS DE CAPACITACIÓN Y ACTUALIZACIÓN.

27 DE ENERO DE 2017.

Respetado Señor Ministro Jorge Mario Pardo Rebolledo;

Compañero y amigo, Magistrado Salvador Mondragón Reyes, Director General del Instituto de la Judicatura Federal;

Juez Carlos Alberto Martínez Hernández, Coordinador del Aula Celaya;

Estimados compañeros de este Distrito.

Amigos todos.

Siempre será alentador asistir a eventos como este. La creación del Aula Celaya, hoy se concretiza, gracias al esfuerzo compartido de la Coordinación de Administración Regional, la Dirección General de Tecnologías de la Información y, la Escuela Judicial, todo nuestro personal de Celaya, y a la gestión comprometida de los titulares de los órganos Jurisdiccionales de esta entrañable ciudad, donde tuve el privilegio, durante algunos años de ser juzgador.

Les participo que el aula Celaya es la representación número 49 de las sedes del Instituto de la Judicatura Federal localizadas en toda la geografía nacional. Por otra parte, les manifiesto, que durante 2017 se crearán 6 nuevas aulas para ampliar la cobertura de sus servicios.

Las responsabilidades de la atención a los justiciables, han propiciado en todos los Juzgados de Distrito y Tribunales Colegiados del país, un considerable incremento de las cargas de trabajo. Atento a ello, y como respuesta, el Instituto de la Judicatura Federal, abre la posibilidad de que los distintos cursos que se ofrecen a todo el personal jurídico y

administrativo del Poder Judicial, se impartan en esta plaza, evitando así el trasladarse a la capital de este Estado.

El ministro Luis María Aguilar Morales, presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación y del Consejo de la Judicatura Federal, ha fomentado mediante acciones concretas de capacitación, el fortalecimiento de los programas que apoyan a los jueces, magistrados y, también a los servidores públicos que se encargan de las tareas administrativas. El acercar los servicios de capacitación a los integrantes del Poder Judicial propicia la consolidación de estas sedes que desconcentran los cursos a través de los cuales se refuerzan, actualizan y profundizan los conocimientos en el Sistema Jurídico positivo, la doctrina y la jurisprudencia.

Me hago sabedor que 140 servidores públicos a partir del tres de enero pasado, iniciaron el curso básico de formación y preparación de secretarios del Poder Judicial de la Federación. Asimismo, se tiene considerado, llevar a cabo diversos eventos como: el Curso de Nociones Generales, Capacitación en justicia para Adolescentes y, además la Capacitación Administrativa.

Con el alto testimonio del Ministro Jorge Mario Pardo Rebolledo, comparto con los aquí presentes, la satisfacción de inaugurar las instalaciones del Aula Celaya, con el propósito de dar formal apertura a los programas y cursos que ofrecen la capacitación y actualización para los miembros del Poder Judicial de la Federación que laboran en distintas ciudades aledañas.

Hago votos para que el aula Celaya, se consolide en breve plazo, y permita a quienes se capaciten, alzar la mira profesional para lograr la justicia de excelencia que merecen los justiciables, que acuden por la vía de la ley a recobrar sus legítimos derechos.

---000---